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西日本区強調活動 

１２月 

EMC-E  YES  

 

１2月の例会 

✦１2月第 1例会 （クリスマス例会） 

12月 4日（日） キッピーモール６Ｆ 

於 講座室 

《礼拝》 １７：３０～  

    末岡 成夫牧師 

 《祝会》 １８：３０～  

 《会費》 メン 3000円 ＯＢ・ＯＧ 1000円 

     リーダー500円 ゲスト 1000円 

   

✦12月第 2例会 （忘年会） 

 会場および会費は後日お知らせします 

 

 

   

 

 

 

 

今後の予定 

 

  1月第 1例会 

   1月 10日（火） １９：００～ 

 キッピーモール６Ｆ 会議室 

  

1月第 2例会 

 1月 24日（火） １９：００～ 

 キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

第 24回バレンタインコンサート 

（2月第 1例会） 

 2月 11日（土・祝） １４：００～ 

   フラワータウン市民センター 

   出演 リサイクル楽器演奏 

マエストロ足立 

      混声アカペラコーラス 

       アルバトロス 

 

  ２月第 2例会 2月 21日（火）１９：００～ 

   キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『みんなにワイズを ワイズに奉仕を』 

』 

No.24-06 December  2016 

 

 

 
国 際 主 題：『私たちの未来は、今日から始まる』 

アジア主題：『ワイズ運動を尊重しよう』 

西日本区主題：『ワイズ魂で、更なるワイズの活性化

を』 

六甲部主題：『楽しい交流と、やりがいのある 

        奉仕活動で更なるクラブ活性化を 

図ろう』 

 

会 長：安行 英文 

副 会 長：杉村 肇 

書 記：清水 浩一 松本 美耶子 

会 計：杉村 肇 

チャプレン：末岡 成夫 

連絡主事：齊藤 靖 

ブリテン：安行 英文 松本 文男 

 

 

今月の聖句 

「マリヤは男の子を産む。その子をイエ

スと名付けなさい。この子は自分の民を

罪から救うからである」 

マタイ福音書１章２１節 

 

 

 

 

 

   

１１月のデータ（在籍者 ８名） 

  出席 ７名 出席率 ８７．５％ 
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チャリティラン報告 

                                    

杉村 肇 

 

１１月３日（木・祝）に、雲ひとつ無い紺碧の空、

ほほを撫でる心地よい秋の冷風、グランドの

芝生の緑が美しく映え、神様が用意して下さ

ったこの上もない好天の下、神戸ＹＭＣＡ主催、

ワイズメンズクラブ六甲部がバックアップし

ての「第１９回チャリティラン」が神戸「しあわ

せの村」で行われました。 

参加者は小学生からＹＭＣＡリーダー、ワイ

ズメンズクラブのグランドシニア、一般社会人、

父兄まで幅広い年齢層で、去年を上回る約１、

２００人。 

７時半の礼拝に始まり、９時にゲーム開始。

みんなで賑やかに楽しく、元気いっぱいに躍

動。 

さんだワイズからは安行会長、松本文メン、

松本美メン、斉藤メン、清水メン、杉村、そして

応援に来てくれたリーダーＯＢ ２名が参加。

出店品目は恒例の「から揚げ」と「フライドポ

テト」、 

それに今年は丹波篠山産の「黒豆の枝豆」も

加えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員でフル回転し、作れども作れども右か

ら左に飛ぶように売れ、昼食を摂るのも忘れ

る程で、てんてこ舞いの嬉しい悲鳴。お蔭様

で貴重なファンドを作る事ができました。お疲

れさま。 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラムの最後にはお楽しみのラッフル

券の抽選会。抽選に当たった人の歓声がそこ

かしこから上り、飛び上がって喜ぶ姿が見ら

れ、このイベントの意義（喜び、楽しみながら

弱者に手を差し伸べる）が強く感じられまし

た。 

最後に発表されたこのイベントの収益金も

総額２６０万円との事で、障がいのある子供た

ちへの支援に充てられるとのこと。まさに一

石三鳥、一石四鳥の、神様に祝福されたイベ

ントではありました。来年を楽しみに。ブラボ

ー！ チャリティラン！ 

 

１１月第２例会報告 

 

✦六甲部会 行ってきました。 

126名の参加、枝豆の販売で 500×10袋 

ファンド収益 1250円でした。 

✦さんだワイズ存続の意見交換がありました。

今後ともいろいろな話し合いをメンバーの

間で行っていきたいと思います。 

✦もりもりフェスタ最終ミーティングがありま

した。 

 新しく出店する団体がある、唐揚げ 300円

とのこと。私たちは従来通りの値で販売。 

 消火器の準備を忘れないこと。 

 車は７時半～９時半まで 

全員８時半に集合 

雨天の場合は各自判断で 

撤去は３時半～ 
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唐揚げ 36 袋 ポテト 30 袋（当日１２袋追

加） 

✦来年３月２５日にプラザのバザーがあり、ワ

イズとして参加 

✦クリスマス例会１２月４日（日） 

礼拝 １７：３０～ 祝会 18：30～ 

出席者数 25人程度 

ビーフシチュー、唐揚げ、イカリング、野菜、

パスタ、フルーツポンチ、チョコフォンデュ、

（寿司、サンドイッチは当日購入） 

 メン 3000円 OBOG 1000円、 

現役リーダー 500円、ゲスト 1000円 

✦バレンタインコンサート 

 マエストロ足立さん、アカペラ アルバトロ

スで依頼 

✦ＹＭＣＡ報告 

マンスリーレポート 10月号配布 

（安行 英文） 

 

 

もりもりおもちゃ箱フェスタ報告 

齊藤 靖 

 

毎年 11月 23日（祝）に神戸市北区の「北神

戸田園スポーツ公園」で行なわれている「も

りもりおもちゃ箱フェスタ」に今年も出店しま

した。 

風の強い一日でしたが、年々イベントの数

も増えるこのフェスタには、今年も多くの来

場者が訪れました。 

10 時のスタートから「フライドポテト」が好

調！やはり 100 円ポテトは子どもたちにとっ

ても、手を出しやすいようです。そしてお腹

のすく昼前からは「からあげ」も売れ行きが

上がり、売り場の前には、揚げ上がりを待つ

長い列ができてしまいました。 

期待に応えんがため、休む間もなく揚げ続

けました。味もなかなかのもので、「また来ま

した！」と何度も買いに来てくださる方々も

おられ、おおいに励まされました。 

昼ごろにはポテトが早くもなくなりそうだ

と分かり、途中で安行英文メンが追加の買出

しに行くほどでした。１４時頃にはそれぞれ完

売し、貴重なファンド獲得になりました。 

現役リーダーの柳田誠也くんも参加をし、

ポテトやからあげのカップ詰めや荷物運び

など助けてもらい、ともに活動ができました。 

ご奉仕は、安行(英文・暁子)、松本(文男・美耶

子)、杉村、清水、齊藤（靖・メネット千秋、コメットひ

かり）でした。 

 

もりもりおもちゃ箱 もうすぐ揚がります 

大盛況！！ もりもりおもちゃ箱 


